



# 師弟一如

稲田中学校だより NO. 10  
平成29年9月20日  
発行人 校長 八木沼孝夫

**教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中学生**  
○自ら学ぶ生徒（知） ○思いやりのある生徒（徳） ○健康で働く生徒（体）

## 今年も松明あかしの取組が始まりました

9月7日（木）に、稲田公民館において、稲田中学校松明づくり協力会総会が行われ、今年もいよいよ松明あかしの季節がやってきました。

稲田中学校が本松明を作製して、日本三大火祭り「松明あかし」に参加するようになって今年で15年目を迎えます。その間稲田公民館を中心に、稲田地域や関係機関のご協力により「松明づくり協力会」のご支援をいただいで参加できていることに感謝申し上げます。

今年も3年生を中心に本松明を自分たちの手で作り上げて、11月11日（土）の松明あかしでは、赤々と燃える稲田中松明の前で応援合戦を繰り広げて完全燃焼してくれることでしょう。

先日、協力会の有馬秀明会長さんに来校していただき、3年生の総合学習の時間に松明あかしの由来や作り方等についてお話いただきました。さらには、9月16日（土）は松明用の茅刈りを行いました。協力会の皆様や保護者の皆様にご協力いただきながら、3年生も参加して無事茅を刈ることができました。

今後、10月14日（土）竹切り・竹運び・茅運び、10月29日（日）松明製作を行って、松明あかしに参加する予定です。皆様のご協力をお待ちしております。



有馬秀明さんの講話



茅刈り作業後、全員で記念撮影

## 新生徒会役員決定 ～新たな稲田学園のリーダーとして期待～

9月15日（金）に生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。今年の選挙には、5人の枠に6名が立候補し、立会演説会では立候補者・責任者とも「こんな生徒会をつくりたい」「こんな活動をしたい」「輝く稲田学園をつくりたい」と立派に演説を行っていました。

また投票では、18歳選挙権を意識して、須賀川市の選挙管理委員会より、実際の選挙で使われている投票箱や記載台をお借りして、本番さながらに投票を行いました。その結果、下記の5名が選ばれました。選挙運動から開票までの運営を行っていた選挙管理委員会の皆さん、ご苦勞様でした。

選ばれた新生徒会役員の皆さんは、誇り高き稲田中生の伝統を受け継ぎながら、新しい稲田学園のリーダーとしてがんばってください。



立会演説会の様子



投票の様子

### 会長 関根 美咲

来年開校される稲田学園がより過ごしやすく、輝かしい学園であるように、生徒一人一人と向き合う方針を考えていきたいと思っています。まだまだ足りない点もありますが、自分らしく頑張りたいです。

### 副会長 角 昇真

昨年度生徒会庶務として学んできたことを生かし「文武両道」を実現できるようにがんばります。また、来年度開校される稲田学園を「輝け 稲田っ子」のスローガンにふさわしい学園を目指し、責任を持って取り組みたいです。

### 副会長 大賀 遼斗

稲田中の学力を上げるために、主に授業態度の見直しをしたいと思っています。また天君とともに、一年生全体をリードしつつ、自分に足りないものを見極め、先輩の足手まといにならないように全力で臨みたいと思います。

### 庶務 鈴木 天

小中一貫校になるので、あいさつを強化したいと思います。小・中学生で元気なあいさつができるように責任を持って働いていこうと思います。あいさつが元気になるように稲田学園を目指していきたいです。



新生徒会役員メンバー

※2年庶務：長谷部大夢君の抱負は、都合により次号で紹介します。



平成30年4月 須賀川市立小中一貫教育校 稲田学園 開校（施設一体型小中一貫校）  
小中一貫教育スローガン 「輝け 稲田っ子 学園を彩る華となれ」

## 中体連新人大会・地区合奏祭近づく

9月27日(水)28日(木)に各会場において中体連岩瀬支部新人総合大会が行われます。夏以降3年生が引退して、1・2年生の新人チームになっての初めての公式戦です。緊張するとは思いますが、これまでの練習の成果と先輩たちが受け継ぎきた「稲中魂」の伝統を発揮して、がんばってほしいと思います。

また、9月29日(金)には、岩瀬地区小中学校音楽祭第2部合奏が須賀川市文化センターで行われ、本校からは音楽部が参加します。これまで活動を続けてきた3年生にとっては最後のコンクールとなりますので、納得のいく演奏ができるようにしてほしいものです。

| 月日       | 部活      | 会場         | 対戦校等                         |
|----------|---------|------------|------------------------------|
| 9月27日(水) | 野球部     | いわせグリーン球場  | 対仁井田11:00                    |
| 28日(木)   | 卓球部     | 須賀川アリーナ    | 対須一・大東・仁井田・須三リーグ戦            |
|          | バドミントン部 | 鏡石町鳥見山体育館  | 対仁井田・岩瀬のリーグ戦                 |
|          | ソフトテニス部 | 牡丹台庭球場     | 対仁井田・鏡石のリーグ戦                 |
| 9月29日(金) | 音楽部     | 須賀川市文化センター | 15:00頃 マカムダンス ウィンドアンサンブルのために |

大変お忙しいとは存じますが、会場に駆けつけていただき応援をよろしくお願いいたします。

詳しくは各部の参加計画をご覧ください。

## 小中合同ボランティア活動

9月6日(水)に今年も「小中合同ボランティア活動」を実施しました。今年、これまでお世話になってきた幼稚園や児童館、地域体育館の除草や窓拭きなどを行いました。小・中学生が協力し合って作業をしている様子を見て、小中一貫教育の良さを再確認することができました。

幼稚園の園長先生や児童館の館長さんからは「一生懸命作業をしてくれて助かった」とお褒めの言葉をいただきました。



小中学生が整列した開会式



幼稚園園庭の除草作業

## 初の合同PTA親子奉仕作業

9月9日(土)早朝6時から小中合同PTA親子奉仕作業が行われました。小中PTAが統合されたため。今年度は初めての合同の奉仕作業でしたが、晴天に恵まれ、子ども達はもちろん、多くの保護者が参加してくださいました。本当にありがとうございました。

これで学校の周辺もきれいになり、子ども達もすばらしい環境のもとで勉強ができると思います。



体育館通路付近の除草作業

## 平成30年4月開校に向けて ~10月7日の引越しにご協力を~

9月13日(水)今年度4回目の小中一貫教育連絡協議会を、稲田小中学校全教職員が参加して行われました。今回の内容は、新しい小中一貫教育校の教育課程編成のため会議で、内容は前期・中期・後期の目指す子どもの姿や新しい校務分掌、各教科の全体計画について話し合いました。平成30年4月の小中一貫教育校稲田学園開校に向けて着実に進んでおります。

さらに校舎建設工事では、新校舎もほぼ完成し現在は外構工事を急ピッチで行っています。

10月7日(土)に中学生が新校舎に引越し、平成30年3月までの半年間仮使用して、その間中学校校舎の改修工事となります。大規模な引っ越し作業となり、教職員と生徒だけでは作業が厳しいと思われるので保護者の皆様にご協力をお願いします。

詳しくは後日お知らせします。



小中教職員が一堂に会しての会議



完成間近の新校舎



稲田中学校ホーム [http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page\\_id=202](http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202)  
←左のQRコードからもご覧になれます。